

hari ini

UIN Imam Bonjol Padang Jalin Kerja Sama dengan UIN Alauddin Makassar

Fernando Yudistira - PADANG.HARIINI.CO.ID

May 28, 2022 - 10:10



PADANG-Rektor UIN Imam Bonjol, Prof. Dr. Martin Kustati, M.Pd., dan rombongan yang terdiri dari Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama, ketua dan sekretaris senat, kabag kerjasama dan humas, serta kabag kepegawaian melakukan kunjungan dalam rangka kerjasama dan sharing informasi ke UIN Alauddin Makassar.

Rektor dan rombongan diterima langsung Rektor UIN Alauddin Makassar Prof. Dr. Hamdan Juhannis beserta jajarannya di ruang rapat Rektor, lantai III Gedung Rektorat, Kampus II UIN, Kabupaten Gowa.

Pada kesempatan itu, Prof Hamdan Juhannis menyampaikan apresiasi luar biasa atas kedatangan rombongan UIN Imam Bonjol Padang.

“Apresiasi luar biasa atas kunjungan silaturahmi ini, mudah mudahan kedatangannya bisa melihat Makassar secara umum dan UIN Alauddin secara khusus,” ucapnya, Rabu, 25 Mei 2022.

Lebih lanjut, Prof. Hamdan memaparkan profil UIN Alauddin Makassar beserta program-program yang telah terlaksana dalam memajukan kampus ini. Diantaranya; Akreditasi, pengembangan jurnal, gerakan akselerasi guru besar yang berbasis prodi dan juga masalah regulasi yang ada di UIN Alauddin Makassar serta program 100 buku pertahun.

Prof Hamdan juga menjelaskan bahwa UIN Alauddin Makassar memberikan reward bagi dosen yang menulis jurnal. “Kami juga memberikan reward bagi dosen yang menulis jurnal internasional, jadi bagi dosen mempublikasikan Jurnal internasional berputasi diberikan reward. Alhamdulillah hasilnya sudah banyak,” pungkasnya.

Sementara itu, Rektor UIN Imam Bonjol Padang Prof. Dr. Martin Kustati menyampaikan, kehadirannya bersama rombongan selain silaturahmi, pemetaan peningkatan kualitas akademik dan non akademik, juga menjalin kerjasama untuk mewujudkan sinergitas dan kolaborasi antara kedua perguruan tinggi.

“Kunjungan ini dalam rangka kerjasama untuk mewujudkan sinergitas dan kolaborasi untuk menuju akreditasi unggul,” katanya.

“Kedua kedatangan kita selain pemetaan, ingin bersilaturahmi tentang apa saja kegiatan dan bentuk program yang bisa melekatkan di bawah Senat UIN Imam Bonjol Padang,” tutupnya. Diakhir acara dilaksanakan penanda tanganan MoU antara kedua perguruan tinggi dan diskusi bersama. (rel)